CRÓNICA

7

13/01/2025



¿Hay algo que celebrar? Vamos hacia una autocracia, afirman PAN y PRI

Cuestionan resultados en seguridad, en la que criticaron que en 100 días hay más de 7.016 homicidios dolosos

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

El PAN v PRI en el Senado fustigaron los resultados en materia de seguridad del gobierno de Claudia Sheinbaum donde criticaron que tan solo en 100 días más de 7,016 familias mexicanas han perdido a un ser querido por homicidio doloso.

Asimismo advirtieron que en estos 100 días se ha consolidado la demolición de la democracia en México v lo ha encaminado a un sistema autocrático encabezado por Sheinbaum.

"La democracia y los contrapesos están en retroceso, con las reformas que buscan eliminar la independencia del Poder Judicial, eliminar instituciones clave como el INAI y la COFE-CE, que lamentablemente hoy lo que podemos decir es que usted está construyendo un sistema autocrático", alertó el senador del PAN, Marko Cortés.

En tanto el senador del PRI y dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno recalcó que la violencia e inseguridad que se registra en gran parte del país es el reflejo del fracaso Presidencial de un gobierno sin rumbo encabezado por Sheinbaum.

"Es un gobierno sin rumbo incapaz de garantizar la seguridad del pueblo de México. No hay excusas para tanta violencia ni para tanta indiferencia", fustigó.

A su vez el senador Marko Cortés, sostuvo que la situación en México ha empeorado en varios aspectos y cuestionó el despilfarro de recursos para su evento de 100 días de gobierno cuando hay tanta necesidad en varios rubros.

"Por qué se gasta el dinero público para movilizar miles de personas de todo el país al Zócalo capitalino, acaso hay algo qué celebrar de sus primeros 100 días de gobierno?, fustigó

Le reprochó que aunque le cueste mucho aceptarlo, la violencia y la inseguridad están en niveles alarmantes.